



Servicestelle · Gansheidestraße 71 · 70184 Stuttgart

An alle
Pressemedien
Per Mail

Stuttgart, 26.04.2024

Pressemitteilung

Stadt Mühlacker sucht nach Kriterien zur zukünftigen Nutzung der „Neuen Mitte“

Servicestelle Bürgerbeteiligung startete die Dialogische Einwohnerbeteiligung

Stuttgart - Am 25. April 2024 startete die Dialogische Einwohnerbeteiligung zur zukünftigen Nutzung der „Neuen Mitte“ auf dem ehemaligen Mühlehof Areal. Das Beteiligungsscopings ist die erste Stufe der Einwohnerbeteiligung. Interessengruppen wie KlikKs oder der Gestaltungsbeirat Mühlacker sprachen über die relevanten und streitigen Themen für die Neue Mitte. „Ich danke den Teilnehmenden des Beteiligungsscopings. Sie haben alle sehr konkrete und nützliche Hinweise gegeben, mit welchen Themen sich das Bürgerforum auseinandersetzen könnte“, sagte Ulrich Arndt, Leiter der Servicestelle Bürgerbeteiligung und Moderator des Abends. So ging es um eine möglichst durchmischte Nutzung des zukünftigen Areals, Zwischennutzungsideen oder den Bedarf an kulturellen Räumen.

Grundlage des Beteiligungsscopings und der weiteren Onlinebeteiligung ist eine Themenlandkarte. Dort finden sich alle Themen rund um die Gestaltung der Neuen Mitte. Diese Themenlandkarte können die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt in der zweiten Stufe der Beteiligung kommende Woche online ergänzen. Sie finden die Plattform unter folgendem Link <https://muelacker-mitgestalten.de/de/>.

Das Bürgerforum startet voraussichtlich im Juni 2024. Dieses soll noch vor den Sommerferien abgeschlossen werden. Im Herbst erfolgt die Übergabe an den Gemeinderat. Zufällig ausgeloste Teilnehmende aus der gesamten Stadt Mühlacker bearbeiten in mehreren Sitzungen die Themen der Themenlandkarte. Zentral ist

Ulrich Arndt
Gansheidestraße 71
70184 Stuttgart
(0711) 21 53 13 78
ulrich.arndt@servicestelle-
buergerbeteiligung.de
servicestelle-
buergerbeteiligung.de

dabei die Erarbeitung eines Kriterienkatalogs. Anhand diesen Katalogs werden die bereits bestehenden Varianten zur Entwicklung der Neuen Mitte bewertet. Alternativ können Kriterien für eine neue Variante erarbeitet werden. Dazu bekommen sie am Anfang Einführungen von Interessensvertretern sowie von Expertinnen und Experten.

Parallel wird es im Juni und Juli auch die Möglichkeit geben auf der Beteiligungsplattform der Stadt Mühlacker inhaltliche Diskussionen und neue Ideen einzubringen. Der Stadt Mühlacker ist eine breite Beteiligung der Einwohnerschaft sehr wichtig. Die Stadt wird hierzu noch Informationen geben.

„Die Empfehlungen des Beteiligungsprozesses dienen dem Gemeinderat letztendlich dazu, seine Entscheidung zur zukünftigen Nutzung des Mühlehofareals besser vorzubereiten.“ Ulrich Arndt betonte, dass die Dialogische Bürgerbeteiligung die repräsentative Demokratie stärke: „Der Gemeinderat bekommt eine Empfehlung aus der Einwohnerschaft, um die schwere Abwägung zu erleichtern.“

Link zur Servicestelle: www.servicestelle-buergerbeteiligung.de

